

PULSOPOLÍTICO



LLAMA SHEINBAUM A APROBAR REFORMA JUDICIAL

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

En dos discursos pronunciados en el Tribunal Electoral, tras recibir la constancia de su rotundo triunfo como Presidenta electa, y en el festejo posterior ante militantes de Morena, en el cine-teatro Metropolitan, Claudia Sheinbaum se comprometió a continuar y avanzar con la Cuarta Transformación iniciada por el Presidente López Obrador, respetar la independencia de los Poderes y aprobar la reforma judicial.

Hizo un llamado a la unidad, al asegurar que gobernará para todos los mexicanos, incluyendo a quienes no votaron por ella.

Ofreció que se respetarán los derechos de los trabajadores del Poder Judicial y pidió a empresarios nacionales y extranjeros no preocuparse por la reforma del mismo, pues "se busca mejorar el acceso a la justicia, erradicando corrupción, nepotismo y el privilegio de algunos, ya que tendrán la garantía, ahora sí, de una verdadera independencia y autonomía del Poder Judicial y del Estado de derecho".

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Vaya escándalo por el intento de arresto de Javier Corral, exgobernador panista de Chihuahua, y hoy en las filas de Morena, acusado de peculado por la Fiscalía Anticorrupción de ese estado, en un restaurante de la colonia Roma, frustrado por el encargado de la Fiscalía de CDMX, Ulises Lara, quien personalmente acudió al lugar y lo impidió, "por ilegal", pese a haber recibido oficio de colaboración por parte de aquélla que lo declaró "prófugo de la justicia".

En su conferencia de prensa, el Presidente López Obrador dijo que lo sucedido "es una especie de venganza de la gobernadora panista de Chihuahua, Maru Campos, y del exgobernador priista César Duarte, que "están aliados en contra de Corral" porque promovió las acusaciones de corrupción contra aquél al dejar el cargo. Con todo y la enésima andanada mañanera contra Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad por el financiamento de la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), su presidente, Jene Thomas, reiteró que ésta seguirá adelante con sus programas de inversión que han beneficiado la seguridad, salud, educación, economía y medio ambiente y "no son para golpear proyectos políticos". Jesús Vizcarra, empresario sinaloense, admitió y reconoció que por la añeja amistad que tiene con el gobernador Rubén Rocha Moya, accedió a prestarle su avión en el que la mañana del jueves 25 de julio, éste viajó con su familia a Los Ángeles y rechazó que sus empresas reciban recursos ilícitos.

Como se recuerda, a la misma hora de ese día, Ismael El Mayo Zambada llegó al lugar próximo a Culiacán, en donde supuestamente se iba a reunir con el gobernador morenista y el asesinado exrector de la UAS, Melesio Cuén.

> fcardenas@pulsopolitico.com.mx @MXPulsoPolitico